

Eschenburg 5000m Bahnlauf

Geschrieben von: Dieter

Samstag, den 06. April 2013 um 19:54 Uhr

5000m Bahnwettkampf in Eschenbach mit guten Zeiten für den TuS Deuz!

Bei den offenen 5000m Kreismeisterschaften im hessischen Eschenburg gingen bei eisiger Kälte auch vier Athleten des TuS Deuz an den Start.

In erster Linie war die Teilnahme als Vorbereitung für die westdeutschen Langstreckenmeisterschaften am 21.4.2013 in Essen gedacht.

Susanne Büdenbender trumpfte mit der starken Zeit von 20:37,7min groß auf und war damit bereits zu diesem frühen Zeitpunkt der Saison schneller als im letzten Jahr auf dieser Strecke. Nach gesundheitlichen Problemen scheint Susanne nun wieder auf dem Weg zu alter Stärke.

